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 平 沢 復 興 大 臣 記 者 会 見 録  

（ 令 和 ２ 年 1 1月 ４ 日 （ 水 ） 8： 3 0～ 8： 3 3  於 ） 衆 議 院 本 会 議 場 中 庭 側

廊 下 ）  

 

１ ． 発 言 要 旨  

 冒 頭 発 言 な し  

 

２ ． 質 疑 応 答  

（ 問 ） 第 一 原 発 の 処 理 水 に つ い て 伺 い ま す が 、 先 般 、 汚 染 水 対 策 の チ

ー ム 会 合 が 開 か れ て 間 も な く 1 0日 余 り た つ か と 思 い ま す が 、 現 在

の 検 討 状 況 や 今 後 の 見 通 し に つ い て お 伺 い で き れ ば と 思 い ま す 。  

（ 答 ） こ の 処 理 水 の 問 題 に つ い て は 、 い ず れ に し ま し て も 県 民 の 皆 さ

ん 、 関 係 者 の 皆 さ ん の 御 理 解 が 必 要 な の で 、 最 大 限 、 引 き 続 き 努

力 し て い る と こ ろ で す し 、 こ の 後 、 処 理 の 方 法 が 決 ま っ た と し て

も 、 そ の 後 も ず っ と 御 理 解 を 得 る た め に 引 き 続 き 最 大 限 の 努 力 を

傾 け て い く と い う こ と に な る と 思 い ま す 。  

（ 問 ） で は 、 現 時 点 で は ま だ 決 定 の 見 通 し と い う の は 。  

（ 答 ） ス ケ ジ ュ ー ル 等 に つ い て は 、 ま だ 決 ま っ て い ま せ ん 。  

（ 問 ） 関 連 で す 。 処 理 水 を 首 長 方 に も う 一 回 説 明 す る よ う な 機 会 と か

っ て 設 け ら れ な い ん で し ょ う か 。  

（ 答 ） 御 理 解 を 得 る た め の 努 力 と い う の は 、 こ れ か ら 最 大 限 引 き 続 き

や っ て い き ま す の で 、 で す か ら 、 そ の 中 で そ う い っ た こ と も 含 め

て 検 討 し て い く と い う こ と に な る と 思 い ま す 。  

（ 以   上 ）  
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